

Agricultura planta a la Generalitat de Catalunya en un acto para hablar del Delta del Ebro



Tweet



Recomendar

2

EFE TARRAGONA

Cataluña podría llevar ante la UE los caudales mínimos para el tramo final del río Ebro, aprobados por la Confederación Hidrográfica del Ebro, cuyos representantes y los del Ministerio de Agricultura y Medio Ambiente, dejaron plantado ayer al conseller de Territorio y Sostenibilidad, Lluís Recoder, en una reunión prevista en Amposta.

Recoder calificó de "lamentables" las ausencias de los representantes ministeriales y de la Confederación Hidrográfica del Ebro (CHE) en la Comisión de Sostenibilidad de las Tierras del Ebro, y especialmente ha criticado a la delegación de la confederación, que ni siquiera ha excusado no presentarse a la reunión en la Oficina de Medioambiente de la Generalitat de Amposta. Esta Comisión es un órgano consultivo -formado por Generalitat, Ministerio de Agricultura y Medio Ambiente y la CHE, así como por científicos y agentes sociales del territorio- que se ha reunido dos años después de haberlo hecho por última vez, para analizar la idoneidad medioambiental de los caudales propuestos por la Confederación.